

Des ingénieurs expliquent la gestion différenciée - La Chapelle-Thouarault

jeudi 28 janvier 2010



Quatre futurs ingénieurs d'Agro Campus de Rennes ont réalisé un projet de gestion différenciée des espaces verts de la commune. Hélas, c'est devant une vingtaine de personnes qu'ils ont apporté leurs conclusions.

La commune dispose d'un espace de 1 ha en terre horticole, 4 ha de chemins et 6 ha de coulée verte. La gestion différenciée fait évoluer le modèle horticole standard en intégrant un souci écologique à la conception et à la gestion des espaces verts. Elle permet de gérer au mieux le patrimoine horticole et naturel de la commune. C'est aussi l'abandon des pesticides et une meilleure gestion de l'eau.

À la Chapelle-Thouarault, cette démarche est appliquée par les employés municipaux. Les pesticides contribuent à la destruction des organismes vivants, à l'intoxication d'animaux domestiques, à la disparition d'habitats ou de milieux de vie des animaux, provoquent des problèmes de santé (cancers, troubles de la reproduction, troubles neurologiques)

Il est proposé des méthodes alternatives, le paillage et les méthodes mécaniques. Les étudiants concluent en donnant comme meilleure solution « **faire avec dame nature** ». Ils donnent des raisons de ne pas détruire certaines « mauvaises plantes », les adventices, les orties et les ronces par exemple, qui ont des vertus médicinales ou autres.